



いちごぐみだより

2月

最近の子どもたちの様子

2月になりました。厳しい寒さの日は特にお布団から出るのも勇気がりますね。春が待ち遠しい今日この頃です。今月は少ない日数ですが充実した活動となるよう取り組んでまいります。

年末年始や三連休などのお休み明けには「久しぶり～」と声を掛け合い、「今日○○ちゃん来るかな?」「△△くんは?」と友だちを気にかけ、会えるのを楽しみにしている様子の子どもたち。全員が揃うと「今日、お休みいない! やった~!!」と嬉しそうな声が聞こえてきます。また友だちと遊ぶのも大好きで子ども同士でやり取りをしながら自分たちで遊び方を決めています。ごっこ遊びをしながら「あ～保育園、た～のしい!」等と嬉しそうな会話も聞かれ私たちもニッコリ笑顔になります。最近ではぶどう組さんと一緒に遠くの公園までお散歩に出かけたり、広場や森でりんご組さんとあそんだりする中で、子ども達から「小さい赤ちゃんとあそびたーい!」とリクエストがありました。園庭にいたさくらんぼ組さん、ばなな組さんと遊べる日には「やったー!」と嬉しそうに園庭へ出て優しく手を繋いだり、顔を覗き込んで一緒に遊び姿が見られました。年上の友だちに優しくしてもらった経験から自分たちも小さいお友だちに優しくしてあげようという気持ちが芽生えているようで成長を感じます。近々、もも組さんとのお散歩も計画中です! 優しくエスコートする子どもたちの姿を楽しみに見守っていきたいと思います。

2026年 1月 30日
いちご組 担任



今月のうた・手遊び

- ♪春がきたんだ
- ♪境木保育園の歌
- ♪ひなまつり
- ♪みんなともだち



今月の活動

- ・寒さに負けない体作りを目指し、戸外で元気に遊びます。
- ・感染症を予防するために手洗い、うがいをしっかりと行っています。
- ・節分のつどいでは、自分で作ったお面と豆入れを使って豆まきします。
楽しみながら伝統行事を体験します。



おねがい・おしらせ

- ・持ち物に名前が消えてしまっていることがあるので、確認をお願いします。記名がない物は確認した後、持ち主がいなければ処分させていただきます。
- ・3月にクッキング(クッキーの型抜き)をする予定です。エプロン・三角巾・マスクをご用意ください。子どもたちが扱いやすいものをお願いします。わからないことがあれば担任までご連絡ください。クッキングの詳細は後日お知らせします。